Кут Хуми

Елена Андроновская



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца:**

**Первый курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**Первый Синтез**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**Физическое мировое тело Отца-человек-субъекта Метагалактика Фа**

**Изначально Вышестоящего Отца**

18-19 ноября 2023 года

ИВДИВО Курск, Россия

Первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца

Физическое мировое тело Отца-человек-субъекта

Метагалактика Фа Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Отец

960/448 Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми

Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Стяжание Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выходе в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

• Рождением Свыше в Архетипической Метагалактике

• Новым Рождением в Архетипической Метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи 16384 Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа

• Базовыми 512 частями Человека Архетипической Метагалактики по первым 512 видам организации материи

• Цельными … частями Посвящённого Архетипической Метагалактики всем видам организации материи

• Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Метагалактики

• Метагалактическими 512 частями Архетипической Метагалактики, по первым 512 видам организации материи следующей Архетипической Метагалактики

2. Стяжание Компетентного Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

• Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом

• Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом

• Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику

• Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику

• Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

3. Стяжание 4096 Ипостасных, 4096 Трансвизорных и 4096 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.

4. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО

5. Четверица Внутренней Философии каждого Архетипической Метагалактикой

6. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО

7. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО

8. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности антропностью горизонта текущего синтеза ИВО

9. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО

10. Стяжание Совершенной Части каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО

11. Стяжание Сердца – уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО

12. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Вхождение в Дом Отца/ИВДИВО, стяжание Чаши Хум Посвящённого вхождением в накопление Огня Синтеза в чаше, вмещение Искры/Ядра ИВАС КХ для Ученичества Посвящённым, Поручение ИВАС КХ пройти 1 курс из Иерархии в ДО. ИВДИВО-Психодинамика Отец-Человек-Субъекта ИВО.

13. Семь Планов Синтеза ИВО семь Частей горизонта текущего синтеза ИВО

14. Три книги Парадигмы Жизни Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, разработанности Частей Человека, синтеза Компетентности и цельного синтеза Полномочности в Архетипической Метагалактике

15. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа

16. 1 ИВДИВО-Метагалактическое/1 Метагалактическое/1 ИВДИВО-метапланетарное/1 Метапланетарное Посвящение/Права Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

897/385. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аркадий Синтез Движения Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца

385. 01. Физическое мировое тело Отец-человек-землянина

833/321. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Бонифаций Синтез Метафизики Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Метафизического тела Изначально Вышестоящего Отца

321. 01. метафизическое тело Отец-человек-землянина

769/257. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Любомир Синтез ИВДИВО-Тела Движения Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление ИВДИВО-Тела Движения Изначально Вышестоящего Отца

257. ИВДИВО-тело движения Отец-человек-землянина

705/193. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянин Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца

193. 01. Тело Отец-человек-землянина Метагалактики Фа, Галактики Млечного Пути и Солнечной системы

641/129. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Даяна Синтез Прафизического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Движения Изначально Вышестоящего Отца

129. 01. прафизическое мировое тело Отец-человек-землянина

577/065. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Милослава Синтез Праметафизического тела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Метафизики Изначально Вышестоящего Отца

065. 01. Праметафизическое тело Отец-человек-землянина

513/001. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мирра Синтез Образа Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Образа Изначально Вышестоящего Отца

001. Образа Изначально Вышестоящего Отца Отец-человек-землянина

Оглавление

[**Практика1**. Преображение Монады каждого из нас явлениями Метагалактической Жизни каждого из нас в росте и развитии Человека Метагалактики, преображением каждого из нас Метагалактическими Условиями Жизни, Метагалактикой ФА. Стяжание Зерцала Монады, 8-ричной Печати Судьбы, 8-ричного Образа Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Стяжание 16384 Пламени, 16384 Лепестка Монады, 16384 Оболочки Монады…………………………..5](#_Toc7432)

[**Практика 2**. Преображение Лотоса Духа из планетарного в метагалактический……………………. …..6](#_Toc2837)

[**Практика 3.** Знакомство с Аватерессой Синтеза Фаинь. Рождение Свыше в Метагалактике Фа стяжанием Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца. Новое Рождение. Стяжание 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца. Тело Посвящённого. …………………………………………..](#_Toc25212)..8

[**Практика 4.** Стяжание ИВДИВО Здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь………………………………………………………………….............................1](#_Toc13520)0

**[Практика 5.](#_Toc15533)** [Стяжание Ядра и Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми](#_Toc15533)

[и Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Компетенций: Первого Метапланетарного Посвящения и Первого ИВДИВО-метапланетарного Посвящения…...............................................................................1](#_Toc15533)2

**Практика 6.** Стяжание Чаши Хум…………………………………………………………………………..13

**Практика 7.** Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического Праметафизического тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического Метафизического тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического Прафизического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического ИВДИВО-тела движения Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического тела Отца-человека-землянина Метагалактики Фа Галактики Млечного пути и Солнечной системы Изначально Вышестоящего Отца……………………………………………………………………………15

**Практика 8.** Практика-тренинг с Изначально Вышестоящей Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца Миррой, 15873 Высокая Цельная Реальность…………………………………………….………….17

[**Практика 9.** Стяжание Омеги …………………………………………………………………………….…19](#_Toc20280)

**Практика** **10.** Стяжание Члена ИВДИВО. Стяжание Члена Иерархии. Стяжание Воина Синтеза ИВО. Стяжание Меча и формы Воина Синтеза ИВО……………………………………………………………..20

[**Практика 11.** Стяжание Эталонного Абсолюта, трёх видов тел Метагалактики Фа.](#_Toc25890) …………………..21

[**Практика 12.** Стяжание Компетенций: Первое Метагалактическое Посвящение и Первое ИВДИВО-метагалактическое Посвящением. Стяжание четырёх ИВДИВО-зданий. Стяжание Книги Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая практика](#_Toc5879) …………………………………………...22

День первый. Часть первая 02:04:56 - 02:21:23

Практика 1. Преображение Монады каждого из нас явлением Метагалактической Жизни каждого из нас в росте и развитии Человека Метагалактики, преображением каждого из нас Метагалактическими Условиями Жизни, Метагалактикой ФА.

Стяжание Зерцала Монады, 8-ричной Печати Судьбы, 8-ричного Образа Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца.

Стяжание 16384 Пламени, 16384 Лепестка Монады, 16384 Оболочки Монады

Итак, концентрируемся в точку вот здесь, в центре груди, глаза закрываем для начала, просто, чтобы сосредоточиться на внутреннем действии. Не столько сейчас на меня или на кого-то смотреть, а исполнять то, что требуется.

То есть, закрываем глаза, концентрируемся в центр грудной клетки. Находим там внутренним взглядом такую сферу. Ныряем этим взглядом внутрь этой сферы и выходим уже таким многомерным переходом, развёртываемся. Переходим, развёртываемся в зале ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Цифру произнесу 16320-я Высокая Цельная Реальность – адрес. Развернулись, встали.

Дальше, из этой же точки Хум, центровки, в центре груди, мы синтезируемся. Синтезируемся, это значит, в концентрации Духа, Света, Энергии каждого из нас, то есть в синтезе Духа, Света, Энергии, мы этот объём Духа, Света, Энергии направляем Аватару Синтеза Кут Хуми. Аватар Синтеза Кут Хуми в ответ нам направляет и происходит процесс синтезирования.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и, прямо, начинаем проникаться и заполняться. И вот здесь у Аватара Синтеза Кут Хуми уже идёт не только Дух, Свет и Энергия, ещё и Огонь. И начинаем проникаться и распределять в своё тело: внутренне посмотрите на него, и прямо распределяем этот Огонь, чтоб он дошёл до каждой клеточки, заполнил, каждую клеточку, каждое ядро клеточки, межъядерное пространство, прямо всё тело. Насыщаемся, заполняемся, разгораемся внутренне этим Огнём. То есть, он увеличивается у вас во внутреннем масштабе, во внутреннем количестве, внутренней плотностью, концентрацией, развёрнутостью во всём теле, как Телом, которым мы вышли. А вышли мы туда внутренним телом, это или Тело Духа или Тонкое тело каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем форму Посвящённого Первого ИВДИВО-курса, то есть форма, которая у вас будет на весь Курс. Возжигаемся этой формой, одеваемся в неё.

То есть, это одежда и обувь. Обязательно на ногах лёгкая обувь. Для мужчины – это брюки и рубашка, может быть пиджак. Пиджаки бывают разной формы, может быть в виде кителя, то есть, с маленькой стойкой, может быть как с лацканами пиджак. У дам тоже пиджаки бывают разной формы, может быть платье у кого-то. И вот начинаем этой формой оформляться, внутренне концентрируясь и организуясь ею.

Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми вхождение в Первый ИВДИВО-курс Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Мы действуем одномоментно в двух телах, как в физическом, так и в том теле, в котором вышли и стоим.

**И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас на явление Метагалактической Монады каждого из нас в перестройке, организации Жизни каждого из нас с Планетарных условий на Метагалактические стяжанием Метагалактической Монады каждого из нас и каждым из нас.** И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь, преображаемся им.

В этом Огне вместе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме, в форме Посвящённого.

И такое знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом. Прямо, стоим в зале пред Отцом и начинаем проникаться Огнём Изначально Вышестоящего Отца.

Проникаться, то есть, заполняться. Отец направляет Огонь – принимаем и заполняемся от макушки до стоп. Идёт такое знакомство Отца с нами – нас с Отцом.

Чем больше вы проникаетесь, можно постепенно даже включать и устремиться на то, чтобы увидеть Изначально Вышестоящего Отца.

Отец сидит на кресле. У него такое специальное кресло, современный костюм.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Монаду каждого из нас в явлении Метагалактической Жизни каждого из нас в росте и развитии Человека Метагалактики, преображении каждого из нас Метагалактическими Условиями Жизни, Метагалактикой Фа.

И развёртываемся в Монаде каждого из нас. Становимся босиком на… и тут вот стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Искры Божественного Огня на Ядро Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого из нас.

Становимся босиком на Ядро Жизни. Стяжаем Зерцало Монады. Стяжаем в Зерцало восьмеричную Печать Судьбы. Стяжаем в Монаду восьмеричный Образ Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца.

Стяжаем 16384 Пламени. Стяжаем 16384 Лепестка Монады. Стяжаем 16384 Оболочки Монады. В каждой Оболочке есть Поле Монады. В основании каждого Пламени есть маленькое Ядро, которое синтезировано с Ядром Огня Жизни.

И в преображении Монады каждого из нас, в явлении 16384-рицы Частей каждого из нас в Метагалактике Фа, мы развёртываемся Монадой каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся Монадой каждого из нас с Монадой Изначально Вышестоящего Отца.

Монада в предыдущей эпохи имела всего три Пламени: Любви, Мудрости и Воли. Сейчас у вас 16384 Пламени.

И пробуем как-то, может быть, прожить сейчас телом физически Монаду, то есть, хоть какая-то реакция, может быть, будет у вас телесная. Мы стоим внутри. Каждый стоит внутри своей Монады. И мы вспыхиваем Монадой каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся им.

Монада развёртывается уже вокруг каждого из вас, то есть она уходит из фиксации вокруг тела и она начинает фиксироваться вокруг головы каждого из нас.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся телом, которым вы ходили в физическое тело. В физическом теле вспыхиваем стяжённой Монадой, разворачиваем её вокруг головы физического тела, с фиксацией вокруг головы. Развёртываемся всем стяжённым и возожжённым синтез-физически собою.

И эманируем. То есть, всё, что мы стяжали, от вас начинает идти излучение или флюидирование. Попробуйте это вообразить. Мы эманируем, чтобы в нас это усвоилось, нужно отэманировать, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Курск.

И выходим из практики. Аминь.

03:34:30 - 03:51:18

**Практика 2. Преображение Лотоса Духа из Планетарного в Метагалактический**

Идём тем же вариантом. Только теперь чуть усложняемся, в том плане, что мы уже с физики. То есть если мы в предыдущей практике, помните, мы с вами там ныряли центровку сюда в Хум, давайте попробуем по-другому. Мы сейчас с физики синтезируемся прямо.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми Метагалактики Фа. То есть, идём через воображение. Прям, воображаем как у вас Огонь, Дух, Свет, Энергия схлопываются в цельность, синтезируются в вас, концентрируются в центре грудной клетки и вы вот этим концентратом Огня, Духа, Света, Энергии синтезируетесь, то есть, направляете Аватару Синтеза Кут Хуми. Даже можете туда посматривать (показывает на портрет Кут Хуми), если вы не видели его, ну образа если нет, то, хотя бы, в голове вообразить. Обязательно идёт ответ, он уже идёт с усилением. То есть в вас, в нас всегда входит объём Огня бо́льший. И вот прямо разгорайтесь в центре груди Огнём и Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. **Разгораться – это принимать, впитывать, усваивать и распределять по телу, по физическому**. Вот прямо распределяем, концентрируем, направляем во все клетки, во все части, во все системы, во все аппараты, во все частности, во всё, что у вас там внутри во внутреннем мире, внутреннем теле есть, заполняемся.

Возжигаем форму Посвящённого. Попробуйте тоже сейчас физически на теле, как получится, может у кого-то получится ощутить её. В том числе она работает и на внутреннюю организацию и отстроенность. И переходим внутренним телом или Ипостасным телом, оно потихонечку у вас формируется, синтезируется. Переходим в зал, помните адрес? То есть мы туда переходим вышестоящим телом или телом Ипостасным, или у кого какое тело сейчас максимально активировано. Переходим из физического, развёртываемся этим телом в зале ИВДИВО на 16320 Высокой Цельной Реальности и развёртываемся командно. Прям, всей нашей группой встали в форме. Учимся тоже форму не терять по дороге.

Развернулись, синтезируемся глубже с Аватаром Синтеза Кут Хуми и проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, то есть проникаемся его Огнём, Духом, Светом, Энергией. И в этой проникновенности стяжаем Ипостасность Аватару Синтеза Кут Хуми Ипостасью Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И вот здесь уже возжигаемся и стяжаем форму Ипостаси Первого Синтеза. просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и Синтез нас на **явление и преображение Лотоса Духа каждого из нас из Планетарного в Метагалактический** с расширением масштаба и пространства действия Духа каждого из нас с Планетарного на Метагалактический Метагалактики Фа в синтезе 16384 Высоких Цельных Реальностей.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа, переходим в зал на 16385 Высокую Цельную Реальность , развёртываемся телесно, в форме уже Ипостаси Первого Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Лотосом Духа и просим преобразить Лотос Духа каждого из нас на Метагалактический Лотос Духа из планетарных условий жизни Духа, Духа каждого из нас, на Метагалактические условия осуществления жизни каждого из нас Метагалактическим Лотосом Духа в синтезе 16384 Высоких Цельных Реальностей, развитием, разработкой, дееспособностью 16384-рицей Частей в каждом из нас, в освоении, овладении 16384 Высокими Цельными Реальностей Частями – действиями вовне, Системами действием – в Духе, Аппаратами – действием в Свете и Частностями – действием в Энергии.

И становимся. Лотос Духа развёртывается вокруг каждого из нас. Становимся босиком на зерцало. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Духа, Метагалактическое Тело Духа Посвящённого. Стяжаем 16384 лепестка, на каждый лепесток мы стяжаем по одной капле Воли, стяжаем под стопами Я-Есмь Духа, стяжаем так же Зерцало на Лотосе Духа.

И развёртываемся Телом Духа в Лотосе Духа и смотрим. Глаза вниз, голову опускаем и смотрим на зерцало в активации Духа каждого из нас, в преодолении каких-то ситуаций, каких-то жизненных вопросов, которые вам долго требуют решений, вы не можете найти или у вас какие-то качества вам мешают, вот в преодолении всего этого заполняемся Духом таким новым заряженным.

И Лотос закрывается. То есть Лотос умеет и закрываться, и раскрываться, то есть лепестки сейчас окутывают вас и образуют сферу вокруг Тела Духа. И прямо телесно мы начинаем насыщаться новым Духом, прямо обновлённым, таким заряженным Метагалактическим. Просите сами у Отца, прямо попросите там, в зале, вот всё что вы сегодня говорили, может быть, что-то не озвучивали, но если есть какие-то вопросы, которые хотите преобразить, преодолеть, чтобы у вас силы Духа хватало, чтобы Воля была на это. И чтобы вот эта Станца «Могу, умею, практикую». Чтобы ваш Дух на это перестроился, переключился, что вам даются новые возможности, у вас растёт ваше внутреннее могущество, у вас лепестки Лотоса Духа, если вы с ними учитесь действовать, в вас взращивают новые способности. То есть в Лотос можно становиться, входить в какой-то из лепестков. И если вам не хватает каких-то способностей, то эти способности можно взращивать именно в лепестке Лотоса.

И в активации Духа каждого из нас, в практиковании с Изначально Вышестоящим Отцом, с Изначально Вышестоящими Аватарами и Аватарессами Синтеза просим Изначально Вышестоящего Отца обучить, взять нас на обучение, на практикование, на развитие Лотоса каждого из нас в реализации каких-то задач, в росте способностей, умений, навыков, качеств и в целом всей 16-рицы ИВДИВО-разработки от Качеств до Компетенций, чтобы **наш** **Дух был способен вырабатывать новые Качества, Свойства, Специфики, Особенности, Выражения, Возможности, Организации, Инварианты, Вариации, Компакты, Масштабы, Навыки, Умения, Способности, Устремления, Компетенции.** Возжигаем в Теле Духа всю эту 16-рицу ИВДИВО-разработки в каждом из нас. Это, кстати, специфика вашего Подразделения – ИВДИВО-разработка. И вот, **разрабатываясь с Изначально Вышестоящим Отцом, тренируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, практикуя с Изначально Вышестоящим Отцом, мы с вами перестраиваемся, обучаемся на новую такую деятельность внутреннего нашего роста и развития с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас.**

И вот впитываем несколько или одна капля Воли на те задачи, которые вам нужно, на что вы там активировались или что сейчас Отец с вами тренировал, впитываем ещё от макушки головы, через центр головы впитываем Волю. Капля или капли Воли начинают заполнять ваше тело. И если вот сакцентируетесь, пробуйте на внутреннем проживании Воли сделать акцент. Она не грубая, она не жёсткая. Можно в какой-то степени сказать, что Воля – она нежная. И мы проникаемся Волей Изначально Вышестоящего Отца. И ещё, **Воля Отца никогда не нарушает вашу свободу Воли**.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся, преображаемся им. Сворачивается Лотос Духа в центр вашего тела.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическое тело, в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся, вспыхиваем стяжённой Волей в Духе каждого из нас физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск и в ИВДИВО каждого.

Выходим из практики. Аминь.

День первый. Часть вторая 00:35:24 - 00:55:34

**Практика 3. Знакомство с Аватарессой Синтеза Фаинь.**

**Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождение в Метагалактике Фа стяжанием Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Тела Посвящённого.**

**Стяжание 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца по первым**

**512 Истинным реальностям Изначально Вышестоящей Метагалактики**

Возжигаемся. Процесс возжигания. То, что у нас уже накоплено за первую часть, в принципе, первая часть Синтеза была у нас за Энергию, вторая часть у нас сейчас идёт за Свет – то есть некая концентрация Мудрости, постепенно, постепенно мы в это встроимся и вы будете это проживать, чувствознать. Дальше. Возжигание – процесс – это как некий запуск всё, что у нас есть. Вы стяжали и оно внутри есть, но оно не активно, понимаете, вот не активно. Есть и есть.

Грубый пример, очень грубый: вы сели в машину, чтобы она поехала, её надо…То есть процессы запустить.

*– Машина есть, но она ещё не едет.*

Да, да, и вот чтобы пошло вот это движение, нам нужна вот эта активация, называется «возжигание».

Возжигаем Огонь, Дух, Свет, Энергию, но сейчас мы уже больше переключаемся на Огонь, потому что Дух, Свет, Энергия входит в Огонь как часть – нижестоящее входит в вышестоящее как часть.

Мы ещё с вами стяжали Первый Синтез, прямо, его стяжали, поэтому возжигаемся внутри, в теле.

Я ещё раз говорю, учитесь слушать своё тело. Вот тело оно никогда не обманывает, вот реакции внутренне, причём. Учитесь слушать тело.

Возжигаемся в теле в физическом, всем накопленным Огнём и Синтезом. Глаза можно закрыть для того, чтобы вы сконцентрировались на внутренние процессы, не на внешнее.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сейчас мы будем ещё с Фаинь знакомиться. Переходим, прям, по Огню, то есть наше внутреннее тело, которым мы сейчас выходим, оно прямо тянется по Огню. И Владыка переставляет, Аватар Синтеза Кут Хуми переставляет нас, чтоб вы не думали, что вы не можете перейти, на Синтезе переходят все куда надо. Нас даже, если мы не можем, нас переставят. Переходим, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа на 16320-ю Высокую Цельную Реальность. Развернулись, встали.

Возжигаемся глубже формой, прям, приучаем себя проверять, когда выходим в зал и в кабинеты Аватаров Синтеза и Отца, прям, проверять на себе форму. Проверка, как можно сказать, ещё один вариант, просто даже возжечь: «Возжигаюсь формой», – повторите вот. Все процессы они на уровне ментальности срабатывают, то есть вы возжигаете, это начинает действовать, включаться. Возожглись формой.

И мы синтезируемся, вот сейчас по Огню попробуем познакомиться. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. У неё другой Огонь. Он называется Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Это название её Огня, которым она действует. И вот, прям, возжигаемся, проникаемся и Огнём теперь знакомимся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Она чуть-чуть вперёд к нам стоит, Аватар Синтеза Кут Хуми чуть за ней, больше она сюда вперёд. И Аватаресса Фаинь она выше Аватара Синтеза Кут Хуми, если по росту смотреть. И вот она направляет нам свой Огонь, впитываем телом. Проникаемся этим Огнём. Вы, знаете, есть такое, здороваться физически за руку, хотя с нами там тоже могут здороваться. А мы учимся приветствовать друг друга Огнём. И вот такое приветствие: мы направляем Огонь Аватарессе Синтеза Фаинь и Аватаресса Синтеза Фаинь знакомится и приветствует нас своим Огнём. Проникаемся, впитываем.

И он более такой, скажем… С Аватаром Синтеза Кут Хуми больше акцентировались на центр грудной клетки, то здесь прям всё тело включается. Прям, тотально такая телесность.

Теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза, это его Огонь так называется, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание Рождения Свыше в Метагалактике Фа, стяжанием Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и Синтезом нас. А также стяжанием Нового Рождения 16384 ядрами Огня и Синтеза 16384 Высоких цельных реальностей Метагалактики Фа. Также просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас стяжанием 512 Частей Человека в Метагалактике Фа первыми 512 Высокими цельными реальностями Метагалактики Фа. Возжигаемся, преображаемся этим. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание Цельных Частей Посвящённого 16384 Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа и синтезировать все эти Части в Тело Посвящённого Метагалактики Фа. И итогом данной практики стяжать Метагалактические 512 Частей Изначально Вышестоящей Архетипической Метагалактики первыми 512 Истинными Реальностями Изначально Вышестоящей Метагалактики. И возжигаясь, преображаемся.

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся на 16385 Высокой цельной реальности. Развёртываемся Ипостасным телом в форме Ипостаси Первого Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Рождение Свыше Архетипической Метагалактикой Фа, стяжая Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца в подобие каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся Образом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхиваем Образом Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим ввести каждого из нас в Новое Рождение Метагалактикой Фа стяжанием Синтеза 16384 ядер Огня, ядер Синтеза 16384 Высоких цельных реальностей Метагалактики Фа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа 16384 ядра Огня 16384 Высоких Цельных Реальностей. И стяжаем 16384 ядра Синтеза 16384 Высоких Цельных Реальностей. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез-ядро всех ядер Синтеза. В Синтезе всех ядер Синтеза развёртываемся, возжигаемся Синтез-ядром. И входим в Новое Рождение, рождаясь Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактикой Фа.

И возжигаемся Новым Рождением Метагалактикой Фа в каждом из нас и Синтезом нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 Частей Человека Архетипической Метагалактики Фа. Прося развернуть эти 512 Частей, по первым 512 Высоким Цельным Реальностям Метагалактики Фа.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384-рицу Цельных Частей Посвящённого Метагалактики Фа 16384 Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа. И просим развернуть 16384 Цельные Части по 16384 Высоким Цельным Реальностям Метагалактики Фа.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Тело Посвящённого в Синтезе всех 16384 Цельных Частей Метагалактики Фа. И возжигаясь, развёртываемся этим телом в каждом из нас Синтезом нас. И Отец сотворяет нам Тело Посвящённого. Возжигаемся, развёртываемся этим телом. Синтезируемся Телом Посвящённого с Телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 Частей Изначально Вышестоящей Метагалактики по первым 512 Истинным Реальностям Изначально Вышестоящей Метагалактики. Прося Изначально Вышестоящего Отца, развернуть 512 Метагалактических Частей по 512 Истинным Реальностям Изначально Вышестоящей Метагалактики. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.

И, возжигаясь всем стяжённым и возожжённым пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем стяжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, в физическую реализацию в данный зал. Физически вспыхивая, возжигаемся всем стяжённым и возожжённым в Синтезе всего стяжённого, возожжённого. Возжигаемся Рождением Свыше и Новым Рождением физически собою Метагалактикой Фа.

И эманируем, направляем, развёртываем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Курск и в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.

И выходим из практики. Аминь.

01:14:50 - 01:27:19

Практика 4. Стяжание ИВДИВО-здания **в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь**

Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждом из нас. Вспыхиваем формой Ипостаси Первого Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим к ним в зал на 16320-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Развёртываемся телесно Ипостасями Первого Синтеза в форме. Синтезируемся Хум с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на **стяжание ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по стандарту Изначально Вышестоящего Отца**. Возжигаемся, преображаемся этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 16385-ю Высокую Цельную Реальность, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся Хум с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Права владения на здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вам выдаётся типа свёрнутый такой свёрточек, это Права владения на здание, вы его впитываете в тело.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим сотворить нам ИВДИВО-здание как Ипостасям Первого ИВДИВО-курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-здания.

Возжигаясь этим Синтезом, мы переходим в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся на специально отведённом месте, но здания вам уже сотворены. То есть вот прямо сверху, можно сказать так, развёртываемся в кабинете, то есть на 33-м этаже. Прям становимся в центровку, стяжаем Столп здания, Нить Синтеза здания Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в Столпе и в Нити Синтеза. Кабинет в себя фиксирует напрямую фрагмент зала Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, то есть там прямая связь.

Смотрим, возжигаемся, смотрим, рассматриваем, там предметная среда. Подходим к письменному столу. За письменным столом стоит кресло, садимся в кресло. Правую руку кладём справа на стол, есть специальное углубление, то есть компьютер-стол включается от вашей руки. Он чётко распознаёт вашу генетику и биологию. Возжигаемся, развёртывая в кабинете Права владения на здание. На это просим включить Кубы Синтеза здания. То есть все Кубы Синтеза, один большой Куб, состоящий из многих кубиков. Все Кубы Синтеза фиксируются на вас, концентрируются и здание включается на вас. Вы включили компьютер, включился Куб Синтеза, в кабинете вспыхивает Ядро Синтеза. Завтра по итогам мы в кабинет положим книгу Синтеза Первого Синтеза, вы будете ходить её каждую ночь читать.

Мы возвращаемся в Нить Синтеза в Столп. То есть прямо идём ножками, становимся и начинаем скользить с 33-го этажа вплоть до первого, прям скользим по Столпу, можно сказать летим. Когда мы проходим все Кубы Синтеза, все 32 этажа включаются. То есть мы развёртываем Права владения по всему зданию.

Зафиксировались на первом этаже. Первый этаж, смотрим на пол, глаза опускаем. Смотрим на пол, с одной стороны он как некие ячейки кубики, можно сказать, разделённые ячейки. С другой стороны там чёткая голограмма, карта ИВДИВО-полиса Кут Хуми Фаинь. То есть, если вам нужно узнать, что вам нужно куда-то пойти, например, там на концерт, мастерскую, в столовую ещё куда-то, в здание Аватаров Синтеза – на полу карта. Она как голограмма, она может подняться и будет объёмная. Пол из активного состояния, как бы, завершил.

Теперь вы обходите периметр здания первого этажа, то есть вы должны посмотреть кухню, гардеробную, у вас там будет форма и одежда висеть, ванную, туалетные комнаты. Идём-идём-идём-идём, прямо периметр обходим. Ваше тело там исполняет.

Подходим к входной двери, открываем дверь на улицу. Не выходим, но хотя бы смотрим, что вы видите вокруг. Или что вы видите? То есть вокруг дома должен быть участок. Он может быть ухоженный, может и нет. Ухоженным, в том плане, что вы сами можете потом постепенно там какие-то насаждения сделать, как-то облагородить, какой-то ландшафтный дизайн. То есть кроме здания там ещё вокруг есть участок земли, который тоже принадлежит к вашей территории. Ну, не знаю, получилось ли у вас даже воздух вдохнуть, то есть там можно было сейчас ощутить воздух. Какое, кстати, там время сейчас, если посмотреть, время дня, вечера? Что? Сможете что-нибудь сказать?

*– День*.

День. Согласна.

Отходим от двери, дверь закрываем.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в ночной подготовке обучении развернуть нам обучение действия с инструментами. И инструментами, и вообще, нахождения на первом этаже, и в кабинете на 33-м. Как включать-выключать инструменты, как ими пользоваться.

*– А инструмент, это стол?*

Это в кабинете стол и кресло. Нет. Это другие инструменты, где-то у вас есть бассейн, где-то у вас есть субъядерный душ, где-то у вас есть капсула здоровья. Это всё на разных этажах. Библиотека есть, да всё в одном здании, спортивный зал.

И, возжигаясь, прямо стоя на первом этаже, фиксацией Куба Синтеза здания, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и многомерно сразу переходим из вашего здания в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы стяжаем ИВДИВО-каждого *–* индивидуальную сферу вокруг каждого из вас. Возжигаемся, преображаемся. И мы просим синтезировать и скоординировать ИВДИВО-каждого каждого из нас со зданием в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждого из нас и с физической квартирой, где вы проживаете, местом проживания здесь на физике. И вспыхиваем взаимокоординацией здания – ИВДИВО-каждого с фиксацией на ваше тело. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Возвращаемся в физическое тело, физическую реализацию. Вспыхиваем вокруг физического тела, прямо вот вокруг вас примерно на два-на три метра от каждого ИВДИВО-каждого, то есть вашим индивидуальным домом. Вспыхиваем, развёртываемся им физически. А то здание, которое мы сейчас стяжали в ИВДИВО-полисе Кут Хуми Фаинь, оно здесь в ИВДИВО-каждого является оболочкой.

И, возжигаясь, преображаясь всем стяжённым возожжённым физически. Эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск. И, вспыхивая, возжигаемся в ИВДИВО-каждого.

Выходим из практики. Аминь.

01:35:33 - 01:43:17

Практика 5. Стяжание Ядра и Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми

и Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжание Компетенций: **Первого Метапланетарного Посвящения и**

**Первого ИВДИВО-метапланетарного Посвящения**

Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 16320-ю Высокую Цельную Реальность. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся, преображаемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и Синтез нас на наделение каждого из нас двумя Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю Высокую Цельную Реальность. Развёртываемся телесно Ипостасями Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся в каждом из нас Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца и Частью Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим по стандарту Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в соответствии со стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца наделить нас двумя Компетенциями. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Первым Метапланетарным Посвящением, состоящим из Прав Синтеза. И наделяемся от Изначально Вышестоящего Отца Первым Метапланетарным Посвящением. Развёртываясь Правами Синтеза в каждом из нас. Мы вспыхиваем, возжигаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим наделить нас Первым ИВДИВО-метапланетарным Посвящением, состоящим тоже из Прав Синтеза. И наделяемся от Изначально Вышестоящего Отца Правами Синтеза Первого ИВДИВО-метапланетарного Посвящения каждым из нас и Синтезом нас. Возжигаемся, развёртываемся этими Правами Синтеза в каждом из нас. И, вспыхивая стяжёнными Компетенциями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки и обучения Первым Синтезом Первого ИВДИВО-курса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся этим, развёртываемся этим Синтезом.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю Высокую Цельную Реальность, становимся в зале. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем План Синтеза ночной подготовки и обучения каждого из нас и в целом команды. Возжигаемся, развёртываемся этим Планом Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия ночной подготовки и обучения и дневной подготовки и обучения каждым из нас и Синтезом нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватарессы Синтеза Фаинь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим. И, развёртываясь Планом Синтеза и Огнём, и Синтезом, Условием ночной подготовки и обучения, Первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Прямо, фиксируем эти условия, развёртываем эти условия, развёртываем их в сфере ИВДИВО-каждого, развёртываем, направляем в своё стяжённое здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся в физическое тело, в физическую реализацию в данный зал. Возжигаясь физически Планом Синтеза ночной подготовки и обучения, развёртываем План Синтеза во внутреннем мире, во всех стяжённых Частях. Вспыхиваем Синтезом, Ивдивностью, Огнём и Условиями ночной подготовки и обучения Первым ИВДИВО-курсом Первым Синтезом Первого ИВДИВО-курса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым, мы эманируем все стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск, в ИВДИВО-каждого.

И выходим из практики. Аминь.

День второй. Часть третья

01:16:00 - 01:38:54

# Практика 6. Стяжание Чаши Хум

В центре грудной клетки. Закрываем глаза. Концентрируемся в центр грудной клетки. Воображаем или представляем сферу в центре грудной клетки, ныряем взглядом туда. И переходим, вот прямо нырнули, а теперь уже переходим в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа на 16320-й Высокой Цельной Реальности. Развёртываемся Огнём и Синтезом, накопленным в каждом из нас, возжигая итоги ночной подготовки и обучения каждого из нас. То есть, прям разгораясь всем телом, сколько у нас накопилось Огня, Синтеза в теле, вот мы прямо этим объёмом, масштабом, концентрацией разгораемся. Возжигаемся. То есть, когда вчера был задан вопрос, процесс возжигания – это пламенения. Начинаем пламенеть, возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом. Возжигаемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь формой Ипостаси Первого Синтеза. Форма нас организует, поддерживает и внутренне, можно сказать даже, активирует в стандартах Первого Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа, просим закрепить, развернуть итоги ночной подготовки и обучения после первого дня Первого Синтеза в каждом из нас всем достигнутым, наработанным, явленным в обучении и подготовке ночью сегодня и днём, и прям развёртываемся этими результатами, вспыхиваем ими. Просим углубления, дальнейшего обучения, дальнейшей подготовки у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и сейчас в Хум стяжаем Искру Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаем Искру Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Разгораемся этой Искрой в центре грудной клетки. И теперь на эту Искру мы возжигаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть Ядро оно крупнее, вернее оно может быть мельче, но оно более концентрированное. И начинаем возгораться Ядром Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Хум, где мы с вами входим в такое единство, общность или, как говорит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми, в общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Тем, что мы едины – у нас у каждого есть Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Искра нам более привычна, то есть это огнеобраз восьмого порядка, а Ядро 16-го. Но пробуем, разгораемся.

И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание Чаши Хум каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся этим. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся телесно в форме Ипостаси Первого Синтеза в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Теперь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом мы возжигаемся Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, вчера стяжали. У Кут Хуми мы стяжали Ядро Синтеза, у Изначально Вышестоящего Отца мы стяжали Ядро Огня.

И разгораемся, синтезируясь Ядром Огня с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии внутреннего мира каждого из нас, просим возможности развернуть предыдущими стяжаниями – Нового рождения, стяжанием Частей Базовых, Цельных, Архетипических, Метагалактических развернуть явление Метагалактики в каждом из нас, Метагалактики Фа, и развернуть масштаб внутреннего мира с возможностью прожить, ощутить, чувствознать Метагалактику Фа в каждом из нас. И прям внутренне расширяемся на масштаб Метагалактики, где сама Метагалактика может видеться как космос…

И в зале можно увидеть… Отец с нами и вот сейчас, можно сказать, что зал превратился, но это не превращение, это просто многомерность, то есть, когда мы с Отцом стоим в космосе. Но это не… это безопасно. То есть это, можно сказать, что для нас такой самый первый опыт, но здесь не надо бояться, у нас под ногами всё равно пол, это зал Отца, просто даёт такую картинку, голографию Метагалактики ещё и вокруг. И можно просто посмотреть на вот эти границы космоса необъятные, границ даже не видно, просто необъятный космос, но Отец с нами в поддержке. То есть мы никуда там не денемся, мы стоим просто в форме, на нас нету никаких скафандров. Потому что у нас есть форма в виде скафандров, когда мы выходим в космос. Это сейчас не об этом. Вот прям, реальные звёзды, галактики и планеты можно увидеть. И, проникаясь глубже Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся от Изначально Вышестоящего Отца вот этим опытом чувствознания, проживания.

Отец сворачивает. Теперь мы стоим чётко, мы видим в зале – пред нами Изначально Вышестоящий Отец, то есть зал уже виден: и пол, и стены. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас и развернуть каждому из нас Чашу Хум. И мы стоим пред Отцом, вокруг нас начинает разворачиваться Чаша Хум. Мы становимся босиком на Зерцало, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Хум Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и вот, стоя в Чаше, начинает Огонь Чашу заполнять. Заполнит по виски, то есть будет такая ровная гладь. И просто стоим и пробуем тоже чувствознать, ощущать, чувствовать, проживать. Внутри Чаши есть слои, как ячейки. На Зерцале, мы стяжаем на Зерцало Печать Судьбы в восьмеричном явлении от Человека до Отца. Возжигаемся, прям под стопами возжигаем Печать Судьбы в Чаше. Зерцало похоже на такое, как линзовидное тело, но при этом там много-много-много на нём записей. Прям, впитываем Печать Судьбы через стопы в тело, все эти записи прям телесно заполняемся ими. А вокруг нас, мы стоим и Чаша заполняется Огнём, Огнём Синтеза.

Кстати, Чаша. Вы можете. Вот насколько она по размерам как она для вас? Если руки в стороны – такого размера или больше? Больше или меньше?

*– У меня меньше.*

Меньше. У меня ощущение, что больше, чем вот руки если в стороны.

*– У меня ощущение тоже, что она маленькая.*

Заполняемся Огнём, прямо Чаша заполняется и вы прям вот тоже, знаете как, «покупаетесь» в этом Огне.

*– Низко, да?*

Это Чаша. То есть у неё форма вот как нарисовано, она по виски.

*– Как кубок.*

Не-не-не-не-не, никаких ножек. Это старое представление Чаши Грааля. Чашу Хум мы стяжаем, можно сказать, у Вас была ментальная Чаша, может быть у кого-то из предыдущих воплощений, мы стяжаем сейчас, это тоже ментальная Чаша, но это – Чаша Хум. Хум – более высокая Часть. Просто сейчас вам это не различить. Но на всякий случай, давайте попросим прощения у Изначально Вышестоящего Отца, если вдруг у кого-то было некорректное обращение с Чашей. Иногда в погружениях мы видим, что Чаши бывают заполнены песком, валяются с отколотыми краями и так далее. Обычно после этого, может быть наказание, то есть… Поэтому просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца, если вдруг было что-то с Чашей и неправильное было обращение и так далее и отношение к Чаше, просим сотворить, преобразить каждого из нас, стяжая Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся этим Огнём, Чаша заполняется этим Огнём и мы преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом. (Пауза)

Я вижу, что **Чаша заполнилась, то есть по виски мы стоим в Огне. Такое состояние Чаши нужно поддерживать периодически, то есть проверять, насколько она заполнена Огнём, должна быть полностью, вот как сейчас.** Чашу впитываем в Хум, возжигая оболочки Хум, то есть в центр грудной клетки впитываем. Она прямо внутрь входит и разворачивается в теле. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас явлением Чаши Хум каждым из нас и Синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся Человеком в росте и развитии Человеком Метагалактики каждым из нас и Синтезом нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываемся Чашей Хум физически в физическом теле, внутри, в Синтезе с Хум, синтезируясь с оболочками Хум Чашей. Возжигаемся, разгораемся Огнём Синтеза физически собою.

Выходим из практики. Аминь.

02:44:00 - 03:05:52

**Практика 7. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического Праметафизического тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического Метафизического тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического Прафизического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического ИВДИВО-тела движения Изначально Вышестоящего Отца, Архетипического тела Отца-человека-землянина Метагалактики Фа Галактики Млечного пути и Солнечной системы Изначально Вышестоящего Отца**

Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаем, прям, Первый Синтез ИВО, возжигаем физически в теле. Физически возжигаемся формой Ипостаси Первого Синтеза.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 16320-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Развёртываемся Ипостасным телом в форме Ипостаси Первого Синтеза. Синтезируемся Хум с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем семь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и семь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание семи Архетипических частей стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

И в этом Огне мы синтезируемся Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа, переходим в зал на 16385-ю Высокую Цельную Реальность, развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся формой Ипостаси Первого Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание семи Архетипических частей Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь этими Синтезами.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем первую Часть – Образ Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть ядро Части, оболочки Части, необходимое количество Систем, Аппаратов и Частностей.

И мы возжигаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им в каждом из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Образа 16384-рицей каждого из нас, впитываем, возжигаемся, развёртываемся этим количеством Образов по количеству Цельных частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся Образом Изначально Вышестоящего Отца с Образом Изначально Вышестоящего Отца – с такой же Частью Изначально Вышестоящего Отца. И, прям, проникаемся Образами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Праметафизическое тело Изначально Вышестоящего Отца, стяжая ядро Части, стяжая необходимое количество оболочек, насыщенность субъядерностью, стяжаем Системы, Аппараты, Частности Праметафизического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся, развёртываемся этим телом пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Архетипическое Праметафизическое тело Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся Архетипическим Праметафизическим телом Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся этой Частью с такой же Частью Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическую часть Метафизическое тело Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем ядро Части, оболочки Части, субъядерность Части и Системы, Аппараты и Частности. Возжигаемся, развёртываемся Архетипическим Метафизическим телом Изначально Вышестоящего Отца перед Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем этой Частью и синтезируемся Архетипическим Метафизическим телом Изначально Вышестоящего Отца с такой же Частью Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Архетипическое Прафизическое мировое тело Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая необходимое количество оболочек, ядро Части, субъядерность, Системы, Аппараты, Частности. Возжигаемся, развёртываемся Архетипическим Прафизическим мировым телом Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся этой Частью с такой же Частью Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, преображаемся ею. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическое физическое мировое тело Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. Стяжая ядро Части, оболочки Части, субъядерность, Системы, Аппараты, Частности. Вспыхиваем, развёртываемся этой Частью, синтезируемся с такой же Частью Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическую Часть ИВДИВО-тело движения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая ядро Части, оболочки Части, субъядерность, Системы, Аппараты, Частности, возжигаемся, преображаемся. И мы возжигаемся ИВДИВО-телом движения Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с такой же Частью Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.

И в Синтезе шести Частей мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическое тело Отца-человека-землянина Метагалактики Фа Галактики Млечного пути и Солнечной системы Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь, развертываемся этой Частью пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь семью Архетипическими частями стандарта Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Движения Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть каждому из нас Синтез, Условия, возможности, движения каждого из нас в Метагалактике Фа в соответствии с Образом Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии каждого из нас Человеком Метагалактики. И просим Изначально Вышестоящего Отца для каждого из нас развернуть Образ жизни как первую практику в росте и развитии каждого из нас Человеком Метагалактики в специфике образа жизни Человека Метагалактики для каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом в нашем метагалактическом развитии и любых вариантах нашего роста, реализаций и достижений прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.

И мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа и просим развернуть Движение каждой Части в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим. Развертывая Частность Движения для каждой части 16384-рицы каждого из нас.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, физическое тело в данный зал, развёртываемся семью Архетипическими частями в каждом из нас. И эманируем всё стяженное и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск и ИВДИВО-каждого.

И выходим из практики. Аминь.

03:16:36 - 03:35:54

**Практика 8. Практика-тренинг с Изначально Вышестоящей Аватарессой**

**Изначально Вышестоящего Отца Миррой, 15873 Высокая Цельная Реальность**

Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждой из нас, здесь у нас одни дамы. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, синтезируясь Хум с Хум, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на обучение, взаимодействие, координацию, сонастройку, знакомство с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Миррой в развитии Образа ИВО каждого из нас Человеком Метагалактики. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Миррой Метагалактики Фа, переходим в её зал, на 15873 Высокую Цельную Реальность, развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Миррой Ипостасями Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Мирру.

Синтезируемся Хум с Хум. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры Синтез Образа Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся, развёртываемся этим Синтезом. Возжигая Образ Изначально Вышестоящего Отца в каждой из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Миррой, просим развернуть нам тренинг в развитии Движения каждого из нас Образом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым из нас и синтезом нас. И вот развертываясь и проникаясь Огнём Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры, прямо, разгораемся Образом Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим потренировать каждую из семи Архетипических частей на Движение.

Мы же стяжали Движение, да, с вами? И вот просим сейчас тренировку Образа Изначально Вышестоящего Отца, и, вот прям, возжигаемся, развёртываемся пробуем чувствознать, проживать, как в нас Часть Образ Изначально Вышестоящего Отца двигается: в нас, нами. Вот сейчас, пока не могу сказать, что это именно в нас или мною, то есть это моя Часть и у неё Частность – Движение. И вот она должна уметь и двигаться и вырабатывать Движение, но это со временем. Вот тренировка на Движение Образом Изначально Вышестоящего Отца.

Часть развернулась на всё тело. Продолжаем проникаться Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Миррой. Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Мирру взять нас на ночные подготовки, обучения развернуть, научить нас, обучить нас Движению Физическим миром, Тонким миром, Метагалактическим миром, Синтезным миром. И, прям, внутренне расширяемся на масштаб Движения Метагалактики Фа. Запоминаем. Завершаем.

Теперь возжигаемся Частью…

Нет больше никакой Частью не будем тренироваться.

Потренировались на Движение Образом Изначально Вышестоящего Отца. И дальше проникаемся Движением Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры, прося развить в каждой из нас Естественность, Утончённость, Эмпатию, Вкус, Благость, Сканирование, Инсайт, Изящество, Катарсис, Очарование, Основность, Элегантность, Эталонность, Виртуозность, Изысканность и Стать в стяжённых телах Перового Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Образом Изначально Вышестоящего Отца, а так же развить и развернуть эту 16-рицу в физическом теле, чтобы у нас с вами постепенно вот та 16-рица нарабатывалась: Естественность, Утончённость, Эмпатия, Вкус, Благость, Сканирование, Инсайт, Изящество, Катарсис, Очарование, Основность, Элегантность, Эталонность, Виртуозность, Изысканность и Стать.

И вот есть разные умения способности. Раньше Иерархия проверяла или смотрела на Посвященного, проверяла по глазам, по голосу и по походке. Походка – это тело и Дух. А нам нужно с вами учиться двигаться Огнём. В росте Могущества каждого из нас, чтоб мы могли, чтоб у нас это получалось, то есть, чтобы тело… Помните, мы говорили о телесности. Тело должно уметь выходить в кабинеты к Аватарам Синтеза и Аватарессам Синтеза. Уметь не просто выйти, но ещё встать и потом уметь входить в практики, в практикование, и научиться действовать с Изначально Вышестоящими Аватарами и Аватарессами Синтеза.

И просим ещё Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Мирру развернуть каждому из нас красоту Движения. Если смотреть на красоту как на наивысшую целесообразность. Это когда мы в жизни не делаем лишних движений, нету вот этой суетливости, «пойти туда, не знаю куда». И вот разворачиваемся, разгораемся красотой Движения в каждой из нас Образом Изначально Вышестоящего Отца. А также мы стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры Синтез Образа Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Движение каждого из нас на основе восьмерицы от Человека до Отца каждой Части. То есть, когда каждая Часть умеет двигаться и постепенно в ней растут Способности, Умения, Навыки, Качества и так далее, Движения Человека, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Миррой, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Миррой, стяжаем Синтез Образа Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

Благодаря Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Мирру за тренинг, обучение каждого из нас и синтез нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ещё раз Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Мирру.

Возвращаемся в физическое тело, физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся всем стяжённым, возожжённым физически. Эманируем в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск и в ИВДИВО-каждого. И выходим из тренинга. Аминь.

День второй. Часть четвёртая

00:39:41 - 00:53:25

**Практика 9. Стяжание Омеги**

Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал на 16320-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Развёртываемся Ипостасями Первого Синтеза. Проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас на стяжание Части Омега и стяжание программы Омега в росте и развитии потенциала каждого из нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями Первого Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 вида материи явлением...

Нет, мы сначала стяжаем Часть Омега.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Часть Омега с просьбой выделения Омеги из Монады и чётким разделением Омеги и Монады в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Омеги в каждом из нас в соответствии с обновлённым и развёрнутым стандартом и ввести каждого из нас в новое явление Омеги в соответствии с последними изменениями. И просим развернуть Омежную реализацию каждого из нас в развитии и росте Омегой Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, в развитии Частей каждого из нас Омегой Изначально Вышестоящего Отца необходимой отстроенностью, взаимокоординацией, насыщениями, импульсами из Омеги Изначально Вышестоящего Отца каждой Части.

И мы возжигаемся Омегой Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Омегой Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ею. И, развёртываясь Омегой Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Омегу в явлении программируемых и управленческих, творящих и направляющих реализаций 16384 Частей с прямыми репликациями Изначально Вышестоящего Отца через Омегу в каждую из 16384 Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16384 Репликации и, возжигаясь, преображаемся ими. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца программу Омеги включение Метагалактикой Фа каждому из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 вида материи явлением в каждом из 64 видов материи 256 стандартных Базовых Частей человека ракурсом от Физики 256 Частей человека до Сиаматики – 64-го вида материи, 256 Частей человека в материи в явлении 256 Частями человека каждого из нас из 64 видов материи каждой Частью каждого из нас в обратном режиме Омежной реализации синтез-физически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося сотворить 64 вида материи по 256 Частей в каждом виде материи с явлением в каждой из 256 Частей всех 64 видов материи синтезфизически собою в каждом из нас. И включить этим Омегу Метагалактики Фа в работоспособный дееспособный режим каждого из нас синтезфизически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.

Возвращаемся в физическую реализацию, физическое тело в данный зал. Развёртываемся Омегой каждого из нас физически собою, развёртываемся программой Омеги в каждом из нас. И эманируем, направляем и развёртываем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Курск и ИВДИВО-каждого.

И выходим из практики. Аминь.

01:18:44 - 01:28:39

**Практика 10. Стяжание Члена ИВДИВО. Стяжание Члена Иерархии.**

**Стяжание Воина Синтеза ИВО. Стяжание Меча и формы Воина Синтеза ИВО**

Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО. Развёртываемся Ипостасями Первого Синтеза в форме.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание Члена ИВДИВО и Члена Иерархии и в этом явлении выражении стяжанием Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и в стяжании Меча Воина Синтеза каждым из нас в явлении Воинства Изначально Вышестоящего Отца Воином Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Члена ИВДИВО и просим ввести нас в Члены Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Учебной Практикой Ипостасями Первого Курса Синтеза, Первого ИВДИВО-курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся и развёртываемся этим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Сераписом как с Главой Иерархии. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Серапис выходит в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми, к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Сераписом – с Главой Иерархии, стяжаем Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление Члена Иерархии, члена Иерархии или, если мы говорим об Организации, Члена ИВДИВО Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Учебной практикой Ипостасями Первого ИВДИВО-курса Изначально Вышестоящего Отца, Первого ИВДИВО-курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

И вспыхиваем Членом Иерархии в каждом из нас, прося развернуть нам членство в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

И в этом выражении и явлении мы, проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Сераписом, и, проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в явлении Члена ИВДИВО и Члена Иерархии в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 16385-й высокой цельной реальности. Синтезируемся Хум с Хум и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Воинство Изначально Вышестоящего Отца.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Меч Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Меч зависает пред вами на уровне, рукоять на уровне чуть ниже лица. Меч вверх остриё, рукоять на уровне чуть ниже лица. Берём Меч правой рукой, то есть за рукоять, возжигаемся Мечом. Пока ничего не делаем, просто взяли, возжигаемся, то есть, впитываем вот этот Огонь в руку, в правую, если левша, то в левую.

Изначально Вышестоящий Отец прикасается своим Мечом к острию Меча каждого, прямо, такой заряд импульс Огня и Воли Изначально Вышестоящего Отца. Теперь сквозь правую руку Меч впитывается в позвоночник. Прям, входит через руку. Это квази-живая материя начинает… и фиксируется в позвоночнике: рукоять упирается в копчик, остриё в затылок.

И мы возжигаемся Мечом Воина Синтеза в позвоночнике в теле каждого из нас. Разгораемся этим Огнём и Синтезом и Волей Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Воина Синтеза каждым из нас и Синтезом нас и, возжигаясь, преображаемся.

И просим Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Сераписа развернуть воинскую подготовку каждому из нас явлением Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем так же у Изначально Вышестоящего Отца Форму Воина Синтеза. Это другая Форма, она более строгая, она похожа на военную. У женщин это однозначно тоже никаких платьев это пиджак, юбка, там блузка или пиджак закрытый. Возжигаемся формой Воина Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся в физическое тело в физическую реализацию в данный зал. Вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым и эмонируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.

Аминь.

01:30:52 - 01:47:42

**Практика 11. Стяжание Эталонного Абсолюта.**

**Стяжание трёх видов тел Метагалактики Фа**

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 1632-ю Высокую Цельную Реальность. Развёртываемся в зале ИВДИВО, возжигаясь боевой воинской формой Воинами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас прямо мы идём в практике в форме Воина Синтеза.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Эталонного Абсолюта и стяжания трёх видов тел: 4096 Ипостасных Тел в явлении Огня и роста каждого из нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца, 4096 тел Трансвизорных Тел в явлении Духа и роста каждого из нас Волей Изначально Вышестоящего Отца, 4096 тел Синтезтел в явлении Света каждого из нас в концентрации Мудрости и в накоплении Мудрости каждого из нас ростом и развитием Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел каждого из нас Метагалактикой Фа. Возжигаемся, преображаемся этим.

И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 16385-ю Высокую Цельную Реальность, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в воинской форме Воинами Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в стяжание Эталонного Абсолюта в развёртке и реализации стандартной программы стяжания Абсолюта Фа воскрешением Абсолютом Фа каждым из нас архетипически метагалактически.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Эталонный Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Эталонным Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываемся им в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца этим стяжанием развернуть Синтез и Условия для каждого из нас стяжания Абсолюта Фа Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии каждого из нас Абсолютным Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся им.

И мы вспыхиваем Эталонным Абсолютом в каждом из нас. И стяжаем программу стяжания Абсолюта Фа каждым из нас в росте и развитии и реализации каждого из нас Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим. И мы развёртываемся программой стяжания Абсолюта Фа в каждом из нас. И входим этим стяжанием, развёртываясь и начиная путь роста, развития, реализации и восхождения каждого из нас программами Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сотворить Изначально Вышестоящего Отца 4096 Трансвизорных Тел в росте и развитии потенциала каждого из нас в развитии Духа каждого из нас Волей и Воли Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Метагалактическим миром. Стяжаем 4096 Синтезов, прося сотворить Изначально Вышестоящего Отца 4096 Ипостасных Тел в развитии каждого из нас Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтезным миром Метагалактики Фа. Возжигаемся, преображаемся. И просим развернуть 4096 Ипостасных Тел по 4096 Высоким Цельным Реальностям, стяжая каждому Ипостасному Телу в соответствии со стандартом стяжания здание, ИВДИВО-здание, прося развернуть соответствующее здание в ИВДИВО-полисе и развернуть жизнь каждого Ипостасного Тела в росте и развитии каждого из нас Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтезным миром Метагалактики Фа. Возжигаемся, преображаемся. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца прося, ещё раз, прося развернуть и стяжаем 4096 Трансвизорных Тел в росте и развитии Духа и Воли каждого из нас каждым Трансвизорным Телом. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть жизнь Трансвизорных Тел в Метагалактическом мире и стяжаем каждому телу ИВДИВО-здание в соответствии со стандартом. И просим зафиксировать каждое тело в своём здании. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца прося сотворить Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезтел в развитии Света и Мудрости каждого из нас Синтезтелами Тонким миром Метагалактики Фа, развернув жизнь каждого Синтезтела в соответствующей Высокой Цельной Реальности Тонкого мира, стяжая каждому Синтезтелу ИВДИВО-здание в соответствии со стандартом стяжания. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть три вида тел: 4096 Ипостасных Тел в Синтезном мире, 4096 Трансвизорных Тел в Метагалактическом мире, 4096 Синтезтел в Тонком мире Метагалактики Фа в развитии каждого из нас Огнём и Синтезом, Духом и Волей, Светом и Мудростью в концентрации, фиксации, развёртке физического мира каждого из нас и перспективного роста, развития человек-землян этим. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца программы обучения и воспитания Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и у других Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.

И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу, возжигаясь и преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся 12288 Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся всем стяжённым и возожжённым физически собою и эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Курск и в ИВДИВО-каждого.

Выходим из практики. Аминь.

01:51:15 - 02:03:08

**Практика 12. Стяжание Компетенций: Первое Метагалактическое Посвящение и Первое ИВДИВО-метагалактическое Посвящением. Стяжание четырёх ИВДИВО-зданий.** **Стяжание Книги Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая практика**

Возжигаемся всем объёмом Огня и Синтеза, накопленного в каждом из нас Первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Прям, возжигаемся, вспыхиваем этим физически, возжигаемся формой Ипостаси Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 16320-ю Высокую Цельную Реальность, развёртываемся Ипостасями Первого Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме. Синтезируясь Хум в Хум просим преобразить каждого из нас на явление и наделение каждого из нас Первым Метагалактическим Посвящением и Первым ИВДИВО-метагалактическим Посвящением. Возжигаемся, преображаемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа, переходим в зал, развёртываемся на 16385-й Высокой Цельной Реальности пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся Хум с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас двумя Компетенциями стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся Первым Метагалактическим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, насыщенным Правами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим так же Изначально Вышестоящего Отца транслировать все самые лучшие наши подготовки и компетенции каждого из нас, полученные, заработанные в предыдущих воплощениях, самым лучшим ценным опытом транслировать в современные Компетенции, и развернуть этот опыт важный и ценный как видит Изначально Вышестоящий Отец в каждом из нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся Первым ИВДИВО-метагалактическим Посвящением насыщенным Правами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся им. И вспыхиваем четырьмя Компетенциями стандарта Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в росте Компетентного в каждом из нас и возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем три вида жизни, или три жизни: Жизнь Человека, Жизнь Компетентного и Жизнь Полномочного. И стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на итоговую практику Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 в 513-тильонной степени Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 в 513-тильонной степени Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 в 513-тильонной степени Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем стандарт Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем цельный Огонь цельный Синтез Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 16384-рицу Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Части, Системы, Аппараты и Частности стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Инструментов стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся.

Стяжаем 65536 Синтезов и 65536-рицу генов Человека стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4096 Синтезов и 4096 Компетенций ИВДИВО, возжигаемся, преображаемся. Стяжаем прямой Первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре ИВДИВО-здания стандартом Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть по стандарту Изначально Вышестоящего Отца здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящей Метагалактике и три мировых здания на вершине Синтезного мира, на вершине Метагалактического мира и на вершине Тонкого мира Метагалактики Фа. Возжигаемся, преображаемся этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Книги Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Книг Синтеза библиотеки ИВДИВО, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги Синтеза и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Книгу Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём Книгу в руки и переходим в здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь на 33 этаж в кабинет, подходим к письменному столу, кладём Книгу Первого Синтеза на стол.

Возвращаемся в библиотеку Книг Синтеза, становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение каждого из нас на Первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, за подготовки, за новые, за подготовку каждого из нас, за возможность роста, реализации и восхождения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем ночную подготовку и обучение Первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца, возжигаемся, преображаемся этим. И просим развернуть ночную и дневную подготовку и обучение Первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся.

И ещё раз благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за новые реализации, новые стяжания и восхождение каждого из нас Первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Ядер Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64 Ядрышками Синтеза вокруг каждого Ядра Синтеза Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируем их в синтез-ядро Первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, развёртываемся ядром Первого Синтеза в каждом из нас.

И возжигаясь, и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа, мы синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за рост, развитие, реализацию, восхождение каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Возвращаемся в физическое тело, в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся всем стяжённым и возожжённым синтезфизически собою.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Курск и в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.

И выходим из практики.

Аминь.

*Сдано КХ*

*10.05.2024*

*Координатор набора практик: Марина Бобылёва*

*Набор текста практик: Морозова Ирина, Бобылёва Марина, Утешева Райхан, Карпова Ольга, Сидорова Светлана, Маслова Екатерина*

*Итоговая проверка практик, подготовка к публикации: Екатерина Маслова*